



### 赤徳中に優勝旗

校長 土岐 邦寿

「走った距離は裏切らない」体育館の窓ガラスに貼ってあるスローガン。この言葉を女子駅伝のメンバーが証明してくれました。

大会前に「走った距離は島内、いや県内でトップだと思います。それを自信に持ち走って欲しい。そして、今まで支えてくれた周りの方々に感謝しながら襷(たすき)を繋(つな)いでいってください。」と話をしました。選手の目はキラリと光っていました。

赤徳の歴史を遡ってみると、笠龍地区大会(漢字のおり旧笠利町と龍郷町の大会)での団体優勝(男子野球部 H12・15, 女子バレー H14)などあるものの大島地区総体では男子野球部の準優勝 H10 が最高でした。個人種目で1位はあっても、団体戦では本校が300人からいる大規模校と渡り合って勝ち抜くのは至難の業です。

大会当日、応援に行ってみました。今年の赤徳はひと味違いました。ウォーミングアップする姿に自信と余裕を感じました。緊張はしていたと思いますが、振る舞いが他の学校の生徒とは異なっていました。

女子は5区での勝負ですが、スタートから要田光春さんが飛び出し、2区から5区まで1位を譲ることなくゴールテープを切りました。2区の深谷クワイポさん、5区の豊山愛乃さんも区間賞でした。大島地区総体の優勝旗を初めて赤徳に持ってきてくれました。

大会終了後多くの方々から称賛とお祝いの言葉をいただきました。町役場へ優勝報告にいきましたが、みなさんが笑顔で出迎えてくださいました。感謝申し上げます。11月11日には県大会が指宿で開催されます。奄美の代表として精一杯駆け抜けてきて欲しいと思います。

今回、女子駅伝をメインに書きましたが、赤徳小中の子どもたちは運動面はもちろんのこと、文化面、学習面でも素晴らしい能力を発揮しています。今後とも蕾(つぼみ)が大きく成長し、大きな花となる過程を温かく見守っていただければありがたいです。



### 秋季大運動会

9月26日(日)  
感染症防止対策のため、規模を縮小し観戦者も人数制限しての開催となりました。雨に見舞われましたが、それでも子どもたちは一生懸命、競技しました。今年は、忘れられない運動会となったことでしょう。勝利は「紅組」が収めました。



### 校内 英語スピーチ大会

10月8日、中学校では英語スピーチ大会が行われました。感染症予防のため、今回は、PC室でスピーチし、他の学年は各教室でリモートでの参観でした。内容(独創性、説得力)表現力(強弱・抑揚・区切り・声量)運用力(流暢、正確)などを学習の観点とし生徒全員が英語でスピーチしました。自分の好きなことや尊敬している人、修学旅行で学んだこと、家族のこと、また奄美のこと等ジェスチャーなど交えながら堂々と発表しました。

### おめでとう

3年生井村碧さん受賞!

◎ 高円宮杯第73回全日本中学校英語弁論大会  
県教育委員会賞



### 全国学力・学習状況調査の結果を受けて

小学6年生・中学3年生を対象に国語、算数・数学の教科に関する調査と質問紙調査を実施した結果が出ました。全国や県の平均正答率が出されましたが、本校の平均正答率は、小学校・中学校共に2つの教科とも全国・県を上回る結果でした。傾向として文章で説明をしたり表現したりすることに課題が見えたので指導を続けてまいります。家庭学習の協力も引き続きよろしくお願いいたします。

### 冷水機 購入しました

冷水機が老朽化し水質的にも問題があったため、PTA 役員の承諾を得て、100周年記念事業費から購入させて頂きました。ありがとうございます。ご報告いたします。

### 本場大島紬着付け体験

9日(土)に中学生全員を対象に大島紬着付け体験学習を行いました。本場奄美大島紬協同組合青年団5名を講師にお招きし、奄美大島に伝わる紬の歴史や泥染めや織り方の工程等のお話をいただきました。教えていただきながら帯も自分で結びました。素敵な体験学習となりました。



### 11月の行事予定

- 1日(月) ~地域が育む「かごしまの教育」  
県民週間~7日 巡回図書(上学年)
- 2日(水) 心の教育の日(道徳授業参観) 学校評議委員会  
1・2日は、学校自由参観
- 4日(木) 実力試験(中3) ~5日 巡回図書(下学年)
- 9日(火) 地域ジュニア福祉体験教室(4年生)
- 11日(木) 県中学校駅伝大会出場(指宿市) ALT来校
- 12日(金) 中学3年学級PTA(進路説明会)
- 13日(土) 情報モラル教室(5・6年、中学校)
- 15日(月) 中学3年三者面談 教育相談(~18日)
- 19日(金) 大島養護学校とのリモート交流学习(4年)
- 23日(火) 勤労感謝の日 24日(水) 中期末試験~26日

